



«El nacimiento de un reino y una corona».

Exposición. Hasta el 21 de septiembre.

Museo Diocesano de Barbastro Monzón

Un año más, y ya van tres con este, los alumnos de 4 de ESO del IES Hermanos Argensola siguen trabajando en el Proyecto Petronila. Se trata de un recorrido por el tiempo, desde los inicios del Reino de Aragón con Ramiro I hasta la unión del reino con el condado de Barcelona, plasmada en los esponsales de la reina Petronila con el conde Berenguer. Mediante la búsqueda de pinturas románicas que se van adaptando a los pasajes históricos que se quieren reflejar, nuestro proyecto va avanzando. Este curso hemos terminado las visicitudes del rey Sancho Ramírez y ya se asoma a nuestros pinceles Pedro I. Con calma, sin prisas y sin pausas, como se fraguó el reino de Aragón, nuestro proyecto crece cada año. Nos queda aun mucho que contar y nuestros alumnos, unos artistazos todos ellos, están esperando coger el relevo de sus compañeros más mayores.